



今日は、7時45分にクリーブランド高校に集合し、クイーンズランド大学へ赴いた。大学内に入ってもなかなか目的地へ付けないほどの広大な敷地内は自然が豊かで、様々な種類の鳥はもちろん、イグアナなども見かけた。

この大学の一室で、カンガルーをはじめとするオーストラリア特有の動物などについて講義をしてもらった。「オーストラリアにもともといる真獣類はコウモリとネズミだけ」、「オーストラリアは乾燥していて土地はやせている場所が多い。しかし、ユーカリは乾燥に強く、やせた土地でも生育可能なので、オーストラリアが原産である。よって、それを餌としているコアラがオーストラリアにいる」、「カンガルーはジャンプして移動するのは、ゆっくり歩いて移動するよりも消費エネルギーが少ないからだ」など、興味深い話をいくつも聞いた。講義は英語だけでなく、日本人の先生が通訳をしてくださったので、より理解を深めることができた。授業後の質疑応答では、生徒が積極的に英語で質問をし、先生から“Good question!!”と言われて嬉しかった。



講義後は、自由時間となり、昼食や買い物を楽しんだ。シドニー空港では、たどたどしかった注文も様になってきた。また、クイーンズランド大学は、アジアを中心にたくさんの国から留学生を受け入れている。昼食をとった学生食堂では、多国籍な空間の中で食事をすることができた。また、数々の出店が立ち並ぶ様子は、日本のお祭りや、学園祭のようだった。



午後からは Lone Pine Koala Sanctuary へ向かった。Lone Pine Koala Sanctuaryにも様々な動物がいた。入ってすぐ大きな野生のイグアナを見つけた。



iguana

私たちが近づいても逃げる素振りもなく、とても大人しかった。最初はみんなイグアナに興味津々だったが行く先々にイグアナがいて、どんどん驚かなくなった。

私たちが最初に出迎えてくれたのが 30 cmくらいあると思われるコウモリ。オーストラリア特有の鳥 cockatoo もいた。ワライカワセミ、タスマニアデビルを見た後、カモノハシが泳いでいるのを見た。思っていたよりも泳ぐのが速かった。



platypus

コアラもたくさんいた。18 ドルで抱っこをさせてもらえて、一緒に写真を撮ることができた。思っていたよりも毛は固く、ずっしりと重かった。

その後、カンガルーの餌付けをした。カンガルーはおとなしく、手のひらの餌を優しく食べた。頭を撫でたり握手をしたりしてもおとなしかった。おなかの中に赤ちゃんカンガルーをつれたカンガルーもいて、UQ での授業で習ったことを実際に見て学ぶことができた。カンガルーとのふれあい広場にはエミューもいて、一緒に写真を撮っているひともいた。



最後に Sheepdog と羊の毛刈りのショーを見た。たくさんの羊を1匹の犬が誘導して移動させているのを見てとても驚いた。今日はただ動物を見るだけでなく、ふれあったり、餌をあげたりして動物について学ぶという日本の動物園では信じられないような経験が出来た。

